

# PÊCHE (CAPTURE) DANS LA RÉGION DE KOLDA ENTRE 2016 ET 2022

*Posted on 14/02/2023 by Souna Mbaye*



**Category:** [Analyses / PECHE ET AQUACULTURE](#)



L'analyse des données du Système d'Information Économique Territoriale (SIET) sur la production halieutique dans la région de Kolda pour l'année 2016 révèle des informations pertinentes sur l'état et la distribution de cette activité économique importante.

La production halieutique totale pour la région de Kolda en 2016 était de 3 000 tonnes. Cette quantité significative souligne le rôle crucial de la pêche dans l'économie locale. Cependant, il est important de noter une disparité entre les départements. Le département de Vélingara se distingue par une production halieutique plus élevée que celle des départements de Kolda et Medina Yoro Foulah, ce qui pourrait être dû à des conditions géographiques plus favorables, à une plus grande disponibilité des ressources halieutiques, ou à des techniques de pêche plus efficaces.

Concernant la valeur commerciale de la pêche dans la région de Kolda, elle était estimée à 4 355 579 450 francs CFA en 2016. Cette valeur importante reflète la contribution économique substantielle de ce secteur à la région. De plus, une comparaison départementale montre que la valeur commerciale est plus élevée dans le département de Kolda comparée aux autres départements, suggérant une activité commerciale plus intense ou des prix de marché plus favorables.

En ce qui concerne les moyens de pêche, le nombre total de pirogues recensées en 2016 était de 403 pirogues artisanales et 43 pirogues motorisées. Là encore, une différence est observée entre les départements, avec un nombre plus élevé de pirogues dans le département de Vélingara. Cette distribution peut refléter la concentration des activités de pêche et l'accès aux ressources aquatiques dans le département.

Le secteur de la pêche et de l'aquaculture joue un rôle vital dans la région de Kolda, notamment en termes de sécurité alimentaire, de création d'emplois, et de génération de richesses. En reconnaissance de cette importance, l'État a entrepris des initiatives pour soutenir le développement de ce secteur, notamment à travers un vaste programme de coopération sous-

régional et la mise en place de structures administratives et techniques. De plus, des mesures ont été arrêtées pour assurer un accès durable aux ressources halieutiques, dans le but d'une gestion et d'un aménagement responsables du secteur. Ces efforts visent à maximiser le potentiel de la pêche dans la région tout en préservant la durabilité des ressources pour les générations futures.

